

Les binômes masculin et féminin de Cuba gagnent les médailles d'or et d'argent respectivement lors du circuit de volley-ball de plage NORCECA à Varadero



Les binômes masculin et féminin de Cuba ont gagné, ce dimanche, les médailles d'or et d'argent respectivement lors de la 4^e étape du Circuit NORCECA, du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes de volley ball de plage à Varadero.

Le double de Nivaldo Díaz et Sergio González a battu ce dimanche 2 sets à 0 (21-13 et 21-13), les Canadiens Christham Redmann et Felipe Humana,

La médaille de bronze a été obtenue par les Étatsuniens Edwin Burik et Curt Toppel qui ont remporté leur match 2 sets à 1, sur le second binôme cubain de Yendry Castillo et Liosbel Méndez.

Chez les femmes, les Étasuniennes Sara Hughes et Kelly Claes, ont remporté le titre 2 sets à 0 face aux Cubaines Leila Martínez et Lidianni Echevarría (CUBA-1).

Les Costariciennes Karen Cope et Natalia Alfaro ont dû se contenter de la médaille de bronze en battant 2 sets à 1 les Étasuniennes Irene Hester et Caitlin Ledoux

15 binômes (masculin et féminin) ont participé à cette compétition. Le calendrier indique que la compétition a commencé en Avril aux Iles Caïman et conclura en novembre à Trinidad et Tobago.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/67432-les-binomes-masculin-et-feminin-de-cuba-gagnent-les-medailles-dor-et-dargent-respectivement-lors-du-circuit-de-volley-ball-de-plage-norceca-a-varadero>



Radio Habana Cuba